

Nur mit einem gesunden und intakten Immunsystem kann Ihr Körper z.B. Autoimmunerkrankungen selber heilen. **Deshalb ist das Hauptthema in unserer Beratung:** Immunsystem wieder aufbauen und absolut stärken.

Mit der Schulmedizin haben Sie gegen den eigenen Körper gekämpft. Sie haben Ihr bereits fehlgeleitetes, geschwächtes Immunsystem mit chemischen Substanzen komplett ruiniert (zerstört). Nebenwirkungen der Chemie zählt der Arzt zur Krankheit. Was völliger Unsinn ist. Nicht die Krankheit ist das Problem, sondern die dilettantische, med. Behandlung.

Sie glauben uns nicht? Lesen Sie die Beipackzettel Ihrer chemischen Substanzen, die Sie in den letzten fünf Jahren geschluckt oder gespritzt haben, vor allem die Neben- und Wechselwirkungen.

Viele informieren sich in günstigen Büchern oder auf kostenlosen Internetseiten. Doch Sie werden schnell erkennen, dass Sie mit diesen Informationen Ihre Krankheit nicht heilen können, auch nicht mit den darin empfohlenen Nahrungsmittelergänzungen und Detoxmittelchen. Es braucht schlichtweg Fachwissen und Erfahrung, damit man die Krankheit an der Quelle der Ursachen kurieren kann.